

Samedi 15 Novembre 2025, 20h,
Vannes, Palais des Arts

Rock'n'Roll Party



THIBAUT CHOPIN · Contrebasse

Thibaut Chopin est un contrebassiste, bassiste, guitariste, harmoniciste et chanteur actif sur les scènes blues et Rock'n'Roll depuis le milieu des années 90. Parisien d'origine et maintenant installé à Quiberon dans le Morbihan, il a tourné dans toute l'Europe et aux USA avec des grands noms tels que Al Copley, Mike Sanchez ou Lloyd Price et est un des musiciens les plus expérimentés dans les musiques traditionnelles américaines en Europe.

Tarif unique : 25 Euros
Réservation/Informations : 06 21 36 52 27

Billetterie :
Librairie Cheminant, 19 rue Joseph le Brix, Vannes
ou
Super U, Arradon
ou
le soir même à l'entrée de
Palais des Arts, Place de Bretagne, Vannes

Organisation :
Amicale franco-allemande du Pays de Vannes

Photos :
Robert Mauriell (Sebastian Ellis), Serge Viennet (Thibaut Chopin)
Conception et mise en page : Manfred Pollert



Sebastian Ellis – Piano
Simon Boyer – Batterie
Francky Gumbo – Guitare
Thibaut Chopin – Contrebasse



SIMON BOYER · Batterie

Simon « shuffle » Boyer est né à Limoges en 1970. Son père saxophoniste amateur lui transmet sa passion et son goût pour le swing. Très jeune il est attiré par la batterie. Dès le lycée il commence à jouer d'abord du Jazz avec son père puis du Blues ou du Rock'n'Roll dans divers groupes locaux ... En 2001 il s'installe en région parisienne. Son goût du Shuffle lui vaut son surnom et lui permet de devenir au fil du temps un habitué des scènes et clubs de Boogie-Woogie. Il a le rôle de faire swinguer les pianistes, et joue aussi de magnifiques solos dont il a le secret. Il accompagne les meilleurs spécialistes du genre : Jean-Pierre Bertrand, Jean-Paul Amouroux, Frank Muschalle, Julien Brunetaud, Fabrice Eulry... Al Copley, Ricky Nye, Mitch Woods et d'autres.



SEBASTIAN ELLIS · Piano

Sebastian Ellis est un pianiste, chanteur et compositeur anglo-canadien, né en 1998 dans le Kent en Angleterre. En 2008 il déménage au Canada avec sa famille. Sebastian a commencé sa carrière de musicien après le lycée, pratiquant dans une variété de styles et de lieux, comme un orchestre swing, un bar à vodka à Toronto et un tour de la côte Est canadienne. Son répertoire inclut Rock'n'Roll, country et stride, mais aussi tout un répertoire original. Il a maintenant décidé de s'installer à Paris pour poursuivre sa carrière et de jouer avec les meilleurs musiciens français spécialistes du Rock'n'Roll : Francky Gumbo à la guitare, Thibaut Chopin à la contrebasse et Simon Boyer à la batterie.



FRANCKY GUMBO · Guitare

Francky Gumbo est un guitariste passionné par le Rock'n'Roll américain des années 50. Inspiré par des légendes comme Chuck Berry, Gene Vincent, Jerry Lee Lewis ou Johnny Cash, il mélange habilement le Blues, le Country, le Swing et le Rock'n'Roll. Fort de plus de 20 ans de carrière, il a joué sur de nombreuses scènes internationales, Tahiti, Espagne, Angleterre, Suisse... où il a su captiver son public par son jeu de guitare dynamique. Au cours de sa carrière, Francky a eu l'honneur d'assurer les premières parties de grandes figures du Rock, comme Mick Taylor et Johnny Hallyday. Bien qu'il soit souvent sideman aux côtés de différents groupes, il s'est également lancé en tant que chanteur principal dans sa nouvelle formation, « The Kentuckings ». Ce groupe, fortement influencé par des artistes comme Marty Stuart et Junior Brown, incarne un mélange moderne de Rock'n'Roll et de Country, tout en restant fidèle à l'esprit des racines américaines. Entre tradition et modernité, Francky Gumbo reste une figure incontournable du Rock'n'Roll en France.